

Communiqué de Presse du dimanche 22 mai 2022

Paris, le 22 mai 2022

SPHPF

Syndicat des Praticiens Hospitaliers
de Polynésie Française
Président : Dr Marc LEVY

FPS

Fédérations des Praticiens de Santé
Président : Dr Slim BRAMLI

SNHG

Syndicat National des Hôpitaux
Généralistes
Président : Dr A. JACOB

Le SHU

Syndicat des Hospitalo-Universitaires
Président : Pr G. CAPTIER

SNOHP

Syndicat National des Odontologistes
des Hôpitaux Publics
Président : Dr B. SARRY

SynPH

Syndicat National des Praticiens
Hospitaliers
Président : Dr P. RUMEAU

SPEP

Syndicat des Psychiatres d'Exercice
Public
Président : Dr M. TRIANTAFYLLOU

SYNPREFH

Syndicat National des Pharmaciens
des Établissements Publics de Santé
Président : Dr C. BORONAD

SYNDIF

Syndicat des Internistes Français
Président : Dr P. ROBLOT

SNMInf

Syndicat National des Maladies
Infectieuses
Président : Dr H. AUMAÎTRE

SCPF

Syndicat des Chirurgiens Pédiatres
Français
Présidente : Dr H. LE HORS

SPH

Syndicat du Service Public Hospitalier
Présidente : Dr É. MANCEL

SYNDIF

Syndicat des Internistes Français
Président : P. ROBLOT

ONSSF

Organisation Nationale Syndicale des
Sages-Femmes
Présidente : Mme C. DUMORTIER

L'INPH salue l'arrivée de **Madame Brigitte BOURGUIGNON** au
Ministère de la Santé et de la Prévention.

La nouvelle ministre n'est pas une inconnue pour les professionnels
de santé.

Sa nomination surgit dans un contexte inédit de tensions et de
crises.

L'INPH rappelle l'URGENCE de voir s'ouvrir avant l'été des
« Etats généraux de la santé et de la Prévention » sous un format
plus large, plus rassembleur, plus opérationnel.

Les dossiers brûlants ne manquent pas.

Les attentes sont grandes.

Les inquiétudes sont immenses.

L'INPH souligne à nouveau que les applaudissements ont été, sont
et seront notoirement insuffisants ; ils ne peuvent en aucun cas se
substituer à de véritables négociations sur notamment :

- 1) L'attractivité des métiers de la santé.
- 2) Des moyens humains et techniques pour l'hôpital public.

3) L'accès à des soins de qualité pour tous sur l'ensemble du territoire (urgence, maternité).

4) L'implication des professionnels médicaux à la gouvernance hospitalière.

5) Une réelle politique de prévention.

L'urgence commande, et nous comptons sur la nouvelle Ministre Brigitte BOURGUIGNON pour s'adresser à l'ensemble de la communauté médicale en n'omettant aucune catégorie.

L'INPH salue également le travail du Ministre sortant avec lequel une réflexion collective a été possible dans le respect des opinions de chacun, même si le SEGUR 1 a d'ores et déjà montré ses limites appelant sans délais une suite.

Nos hôpitaux publics particulièrement sollicités pendant la pandémie n'en sont pas sortis indemnes, ouvrant des attentes et des inquiétudes supplémentaires aux manques déjà répertoriés.

Bienvenue et bon courage Madame la Ministre.

Je vous souhaite une coconstruction en réponse aux désappointements des professionnels qui sont au bord de la crise de nerfs.

L'INPH souhaite qu'un rendez-vous soit mis en place idéalement avant les élections législatives afin de dégager un signal fort à la hauteur du rang des priorités fixées par le Président de la République (2^{ème} rang).

Docteur Rachel BOCHER
Présidente de l'INPH